

CHRONIQUE

—Un énergique et dévoué Français, ancien élève de Saint-Cyr et officier de l'armée, M. l'abbé Viallet, en religion dom Marie-Cléophas, fonde en ce moment, en Terre-Sainte, un couvent de Trappistes.

Ce couvent s'élèvera au milieu des débris de l'ancienne Emmaüs (aujourd'hui Amos, entre Ramleh et Jérusalem), à l'ombre des ruines du sanctuaire, où Notre Seigneur Jésus-Christ, le soir de sa résurrection apparut aux disciples.

La présence des Trappistes, ces religieux amis de la terre et si habiles dans l'art de la culture, comme ils l'ont tant de fois prouvé en Belgique, en France, en Algérie et dans la Campagne Romaine, est destinée à régénérer la Palestine, ce pays encore si fertile et qui se couvrirait de verdure ou de moissons, s'il était défriché et cultivé.

* * *

Les journaux annoncent qu'une petite révolution s'est accomplie au vatican. Tous les domestiques italiens du Saint-Père ont été congédiés et remplacés par des étrangers.

Cette mesure a été prise à la suite d'une enquête qui a démontré que M. Crispi entretenait plusieurs agents secrets dans le personnel du Vatican.

* * *

—Le Souverain Pontife, ayant accepté l'arbitrage, qui lui était offert par les deux parties, entre le roi de Portugal et le roi des Belges, au sujet d'une délimitation de frontières en Afrique, a confié l'examen préalable de l'affaire à une commission spéciale de cardinaux et de prélats, avec l'assistance des représentants respectifs du Portugal et de la Belgique, chargés de fournir tous les documents et les éclaircissements nécessaires.

* * *

—Par billet de la secrétairerie d'Etat en date du 16 janvier, le Souverain Pontife a nommé son Evêque le cardinal Mermillod